



りんどう



寒さに負けずがんばろう！！

長かった夏が終わり、朝夕は肌寒さを感じるようになりました。霜が降りるほどに寒い「霜月」とは程遠い日々ではありますが、これからやってくる冬に向けて、うがい、手洗いを忘れず、体調管理に気をつけて生活していきたいと思います。風邪予防には体をよく休ませること、そして体を温めることが大切です。11月は持久走大会もあり、それに向けた練習で外へ出て体を動かす機会も増えます。ご家庭でも、児童が心身共に健康で、様々な活動にめあてをもって参加できるよう、サポートをお願いいたします。



10月のりんどう学級



4年生 社会科見学



3年生 花育教室



5年生 社会科見学



3年生 社会科見学



4年生 車椅子体験



連絡・お願い！

- 9日(土)は校内音楽会公開後、引き渡し訓練となります。りんどう学級の児童は交流学級のクラスに入って発表をします。学年によって発表時刻が違いますので、ご注意ください。
- 20日(水)に校内持久走大会があります。予備日は22日(金)です。健康観察票の確実な記入と参加票への押印をお願いします。家庭でも健康管理や体力づくり等、大会に向けてのご協力をお願いします。
- 今月の教育相談日は、6日(水)と20日(水)です。希望がありましたら、担任までご連絡ください。また、26日(月)27日(火)28日(木)に全員対象の面談を行います。予定は後日連絡いたします。
- 29日(金)に鴻巣市立総合体育館で近隣6小中学校の「なかよし小中交流会」が開催されます。校内音楽会の練習と並行して、本番に向けて力を合わせて頑張っていきますので、児童の活躍をぜひご覧ください。なお、当日は登校後学校からバスで会場へ向かい、終了後に保護者の方と各自下校の予定です。
- 感染症防止対策のため、換気に加え教室の扇風機は常に動いている状態です。体温調整できる洋服を持たせてください。また、乾燥する季節ですので水筒を持たせてください。